

## 校長メッセージ（6月）

水戸桜ノ牧高等学校常北校長 野内 俊明

（6月3日）

＜燃えたクラスマッチ，そのパワーで6月の梅雨を乗り切りましょう！ そして衣替え，身だしなみを整え，爽やかに！＞

5月29日（金）に行われたクラスマッチでは，各学年及び各個人がそれぞれの種目に一生懸命取り組み，1日いい汗をかきました。お疲れ様でした。結果は2年生が総合優勝となりましたが，皆明るい表情で参加し，クラスの団結も高まったものと思います。特に最後に行われたリレーでは，最後まで全力を尽くす姿に，「常北校の素晴らしさを感じる1日」となりました。

また，部活では，ボクシング部の富施君（2年）が県大会で優勝し，関東大会に出場することになりました。関東大会での活躍とともにインターハイ出場を目指しての今後の頑張りを期待したいと思います。

ところで，6月となり，梅雨の季節を迎えます。体調管理には十分な注意が必要となります。心の身だしなみも整えて，学習にスポーツ（部活）に充実した生活を心懸けましょう。

特に3年生は3回目の進路ガイダンスが行われ，進路を絞り込む時期となります。「自分はどのように生きていくのか，そのために何が必要なのか」今一度確認してください。

＜ボクシングの富施君＞



＜弓道場で練習する杉山さん＞

